

Chocolat Meunier

Chocolat François Meunier.

Fondateur

François Meunier.

Productions

Chocolat.

Historique

En 1913, la société des automobiles Delage vend l'ensemble de ses bâtiments à la chocolaterie François Meunier, créée en 1852. La similitude d'appellation avec la marque Menier entraîne une confusion. Menier accuse la marque levalloisienne de concurrence déloyale et lance son fameux slogan « éviter les contrefaçons ».

La société Meunier est alors un modèle social : une pouponnière est ouverte pour les enfants du personnel féminin, les mères ont le droit à deux pauses quotidiennes pour allaiter leur enfant, une caisse de prévoyance est instituée pour garantir un salaire pendant quatre-vingt-dix jours par an, en cas de maladie.

Mais la crise survient et, en 1929, Meunier vend une partie de ses locaux à la société Jaeger, spécialisée dans la mécanique de précision. Meunier cesse toute activité en 1950.

Innovations ou distinctions

Médaille de bronze lors de l'Exposition universelle de Londres en 1862.

Sources

Archives municipales de Levallois.



MADE IN LEVALLOIS